

Publié le 12 octobre 2020 à 09h04

## L'Apel a vendu 420 parts de cochon grillé



Vente le 11 octobre

🕒 Lecture : 1 minute

En septembre, l'Apel de l'école Notre-Dame-de-Lourdes a renoncé à organiser son trail mais a très vite réagi en lançant une opération cochon grillé. Dimanche 11 octobre, les familles et des habitués sont venus chercher leurs barquettes directement à l'école où tout avait été mis en place pour respecter le protocole sanitaire : gel hydroalcoolique, sens de circulation, mise en sachets des barquettes... La recette de l'opération servira à financer plusieurs projets et permettra notamment à l'Apel de participer financièrement au voyage prévu en fin d'année pour toutes les classes de l'école.